

Les incollables de la dictée

Dimanche 12 mars a eu lieu la dictée viviéroise. 28 participants, dont 5 enfants, ont dû faire travailler leurs méninges le temps de l'après-midi.

Un questionnaire à choix multiples, et pas des moindres, avec des questions du genre « Que veut dire hippopotomonstrosesquipedaliophobie ? » et une dictée dont le niveau était de difficulté moyenne, mais truffée de subtilités à vous en faire perdre votre latin !

Une fois que Simone Vergnes a fini la lecture de la dictée, place aux corrections selon le principe de « passe la feuille à ton voisin », puis les copies ont été revérifiées par l'équipe de la médiathèque municipale Louis-Pélissier, organisatrice de l'évènement.

Les résultats sont plus qu'honorables : Emile Clerc, doyen de cette dictée du haut de ses 94 ans, se retrouve une fois de plus premier de



Les fiers candidats récompensés./Photo DDM, E. G.

la classe, avec seulement 4 fautes ; Corinne Meunier se place 2° avec 7 fautes et Marie François termine 3° avec 8,5 fautes.

Du côté des enfants, ils ont tous étaient récompensés. Quant à la

vente de livres qui se tenait le même jour, l'argent récolté permettra, en plus du budget municipal alloué, à racheter des ouvrages pour la médiathèque.

Emmanuela Gonçalves